



Fecha: 04/01/2018

Fuente: DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

Pag: 9

Art: 4

Título: LANDERRETICHE PIDE MANTENER CONTROL DE DEUDA Y COSTOS

Tamaño: 28,4x15,2

Cm2: 430,4

VPE: \$ 3.828.930

Tiraje: 30.000

Lectoría: 42.230

Favorabilidad: No Definida

ANTE LA NUEVA DIRECCIÓN DE CODELCO QUE DEBE ASUMIR EN MAYO

Landerretche pide mantener control de deuda y costos

■ Bajo el anterior período de Sebastián Piñera, la deuda de Codelco se incrementó al doble, empujándose sobre los US\$ 13 mil millones.

Los últimos meses al frente de la mesa directiva de la minera más grande del mundo vive Óscar Landerretche, quien ya anunció que no seguirá al frente de Codelco cuando termine su período, en mayo próximo.

En esa fecha, el presidente electo, Sebastián Piñera, tendrá que nombrar a tres nuevos directores, para llenar los cupos del presidente y, además, de Laura Albornoz y Dante Contreras, quienes también asumieron con Michelle Bachelet.

Es por esto que ayer, tras participar en el seminario "Una propuesta para Chile: grandes proyectos con

inserción territorial", el economista apuntó a la importancia de que la nueva administración mantenga una serie de medidas que le han permitido a la estatal controlar sus niveles de endeudamiento durante los últimos cuatro años, e incluso, hacer descender levemente el indicador al cierre del 2017, bajo los US\$ 14 mil millones.

"Sería bueno sostener el esfuerzo que hemos hecho en términos de control de costos y racionalización de inversiones y la detención del crecimiento de deuda que tuvimos durante algunos años, yo creo que eso es bueno para el país en general

y también para la compañía. Hemos tratado de ser un aporte en el período en que hemos estado a cargo de la compañía y esperamos que la

futura administración construya sobre eso", comentó Landerretche al ser consultado por el futuro de la empresa.

La preocupación principalmente radica en que durante la administración anterior de Sebastián Piñera, la estatal duplicó su endeudamiento, el que pasó de US\$ 6.346 millones en 2010, a US\$ 13.635 cuatro años después, tiempo que coincide con el inicio de los proyectos estructurales de la compañía.

Otro de los puntos que destacó el presidente del directorio, tiene que ver con la importancia de mantener un sistema de capitalización de Codelco por parte del Estado. Además aclaró que aún no se produce la última entrega de recursos frescos prometida por parte del Ministerio de Hacienda y comentó que "la ley actual tiene dos años más para cumplirse, así que todavía seguimos en el mismo régimen aunque cambie el gobierno".



El presidente de la estatal explicó que aún no se concreta la capitalización de US\$ 575 millones comprometida por Hacienda.

JOSÉ MONTENEGRO